

ALBA-TCP: Presidente de San Vicente y las Granadinas Ralph Gonsalves apoyó el proyecto de Declaración Final de la Cumbre



Presidente de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves

La Habana, 14 dic (RHC) El presidente de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves , en su discurso, apoyó el proyecto de Declaración Final de la Cumbre y expresó gratitud por la identificación de los problemas y la mención del héroe de su país, incluido en el panteón de los próceres del ALBA-TCP.

Reconoció cómo el mecanismo de concertación política del ALBA-TCP lucha por la paz y la seguridad de todos los pueblos, por el mantenimiento y la defensa de la Carta de las Naciones Unidas.

«Me complace sobremanera que exista un párrafo por la reparación de los daños causados por la esclavitud y la identificación de nuestras luchas», aseguró el mandatario granadino y agradeció a todos los miembros del ALBA-TCP por el aporte y apoyo en la reconstrucción de su país tras el desastre causado por la erupción del volcán.

Calificó de correcto el plan de trabajo diseñado para la recuperación pospandemia del bloque y enfatizó en sus seis pilares destacando la seguridad alimentaria, la garantía de la comunicación y la transportación. «Si llevamos a la práctica asiduamente este plan estaremos en mejores condiciones para el desarrollo», afirmó el presidente granadino.

Pidió que se incluyera en los documentos de la cumbre dos aspectos básicos: El derecho a la memoria y la consolidación de la solidaridad. Sobre ellos especificó que se trata de la defensa de nuestra identidad y la garantía de futuro.

Por otra parte aseguró que «estamos en una economía global y política muy complicada y la COVID ha elevado los retos.

El mandatario mencionó varios de los desafíos para sostener la soberanía y la independencia, según nuestro propio deseo. Dijo que es vital que hallemos la vía para dedicarnos mejor al trabajo con un país siempre presente entre nosotros, con consecuencias para nosotros, con sus propios intereses imperialistas. «Hablo de las relaciones con EE.UU.», dijo.

Ese país se ha dedicado a una guerra contra Cuba y también contra Venezuela, Nicaragua y las fuerzas progresistas de Bolivia. Es un país complicado y debemos buscar espacios. Tenemos que hallar vías para ver cómo nos relacionamos, principalmente con el pueblo estadounidense, subrayó. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279793-alba-tcp-presidente-de-san-vicente-y-las-granadinas-ralph-gonsalves-apoyo-el-proyecto-de-declaracion-final-de-la-cumbre>



Radio Habana Cuba